

Pieper, Alexandra

Von: Rainer Berns <rainer.berns@adfc-bonn.de>
Gesendet: Freitag, 21. Oktober 2022 18:22
An: Pieper, Alexandra
Betreff: Wechsel des ADFC Mitglieds im Mobilitäts - und Verkehrsentwicklungsausschuss

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Sehr geehrte Frau Pieper,

die Ortsgruppe Bornheim des ADFC Bonn-Rhein-Sieg hat seit Ende September ein neues Leitungsteam.

Stefan Wicht und Tina Gordon haben nicht mehr kandidiert.

Kurt Schiwy, der sich in der Ortsgruppe schwerpunktmäßig um Verkehrspolitik kümmert, wird den Sitz von Stefan Wicht im Mobilitäts - und Verkehrsentwicklungsausschuss übernehmen.

Er war bislang stv. beratendes Mitglied.

Nur noch Matthias Demmer, stv. Sprecher, und ich werden als Vertreter agieren.

Herr Hanft nannte mir ihren Namen als zuständige Person in der Verwaltung zwecks Erstellung einer entsprechenden Vorlage.

Falls das nicht zutrifft bitte ich Sie um Weiterleitung.

Danke und viele Grüße.

Rainer Berns
Sprecher ADFC OG-Bornheim